

MISCELÁNEA POLÍTICA

NO VIENE EL REY FELIPE VI, PERO SÍ VIENEN LOS REYES NICOLÁS, MIGUEL Y DANIEL



POR ENRIQUE MUÑOZ

Todavía no inicia, pero el naciente gobierno de la doctora Claudia Sheinbaum ya compró otra bronca heredada por el gobierno de su mentor y guía.

La futura titular del ejecutivo aclaró mediante una carta que no invitó al Rey Felipe VI de España a su toma de posesión porque su majestad no respondió a la exigencia de Andrés Manuel López Obrador de que el reino se disculpe por los agravios cometidos contra los pueblos originarios de América hace más de 530 años.

A pesar de que el gobierno de Pedro Sánchez es considerado "progresista" por ser de izquierda, Sheinbaum se pliega una vez más a la voluntad del presidente saliente.

Lo bueno es que sí vendrán y serán atendidos a cuerpo de rey, -faltaba más- los dictadores

de Venezuela Nicolás Maduro, de Cuba Miguel Díaz-Canel, de Nicaragua Daniel Ortega, y otros impresentables más, como si ellos no hubieran violado los derechos humanos de las víctimas de sus "revoluciones", caracterizadas por alevosos asesinatos, atropellos y expropiaciones.

Por lo que se ve, nos esperan otros seis años de confrontación y aislamiento con otros países del mundo, resultado del complejo de inferioridad, traumas y rencor de la 4t.

*En su mundo paralelo, el secretario de Salud -sí existe, aunque usted no lo crea- Jorge Alcocer, dijo: "hemos logrado hacer realidad el ideal de que la población sin seguridad social sea atendida en for-

ma gratuita y universal, con los médicos, enfermeras, especialistas y la calidad que merecen".

De verdad que para plantarse en la mañana a decir a nivel nacional lo anterior, se debe tener muy, pero muy poca sensibilidad y solidaridad con aquellos que, por su condición de pobreza,

cotidianamente acuden a un sistema de salud pública en ruinas, carente de lo mínimo como personal, equipo, reactivos, cirugías y medicamentos.

Es el caso del hombre que esta semana murió por falta de atención a las afueras del hospital TU IMSS BIENESTAR de Cozumel, Quintana Roo, y como él los miles que no son siquiera recibidos a lo largo del sistema en todo el país y no tienen más que ir a agonizar en sus hogares durante meses o morir irremediamente por falta de atención.

RAPIDITAS:

*Con disparos de arma de fuego a la fachada de su casa, fue amenazada de muerte la periodista Silvia Pedraza, del portal de noticias Código Rojo de Cozumel, Quintana Roo, por reportar la muerte por falta de atención médica del paciente arriba mencionado, en el IMSS Bienestar local.

Media hora después de haber reportado la muerte del paciente la periodista recibió una llamada de Violeta Díaz, titular de comunicación del IMSS Quintana Roo, quien le pidió que bajara de su portal la información y acto seguido comenzaron las amenazas en su teléfono celular, en las que le advirtieron que se atuviera a las consecuencias. Desde este espacio expresamos nuestra solidaridad y nos unimos a la exigencia de llevar ante la justicia a quienes amenazan de muerte a la reportera y su familia.

La gobernadora Mara Lezama y el director del IMSS, Zoé Robledo, tienen la palabra.

*Víctor Velázquez y José Antonio Marín llevan más de 4 años usurpando los cargos de presidente del Consejo de Administración y Vigilancia, sin rendir cuentas a los 715 cooperativistas por el desvío de más de 80 mil millones de pesos de la Cruz Azul en Tula, Hidalgo. La planta de la cementera se quedó sin energía eléctrica desde hace dos años y la CFE se niega a restablecer el suministro, con lo que afectados llevan ese lapso sin trabajo, sin ingreso y sin prestaciones para ellos y sus familias.



¿Y LA SECRETARÍA DEL TRABAJO?

*El primer minuto de este próximo martes 1 de octubre vence el emplazamiento a huelga por parte del sindicato de pilotos de Aeroméxico y las cosas entre el gremio integrado por alrededor de 2 mil quinientos trabajadores no son esperanzadoras. La empresa ofrece un aumento directo al salario de 6% y prestaciones, pero los sindicalizados exigen al menos un 10%, ya que alegan que desde hace cuatro años no reciben ajuste salarial alguno, como resultado de una política laboral de emergencia por la pandemia de COVID 19, que terminó hace más de un año, el 9 de mayo de 2023, oficialmente.

En ASPA de México ya empezaron a formar grupos y roles de guardia en previsión de que estalle la huelga.

*Nueve derrotas tuvieron que pasar los Monreal para entender que en las urnas perdieron la alcaldía Cuauhtémoc.

Primero fue la misma noche del 2 de junio cuando Alessandra Rojo de la Vega ganó el conteo rápido del IECM, pasando por un recuento parcial de votos, otro recuento con reapertura de paquetes en 83 casillas, una queja por rebase de topes de campaña, otra por violencia política de género y finalmente, el clan zacatecano tuvo que reconocer que, después de tantos recursos, incluido el oso de la anulación del proceso por parte del compadre de Ricardo, el presidente del Tribunal Electoral de la CDMX Armando Ambríz, Rojo de la Vega asumirá el primero de octubre como nueva alcaldesa.

Lo bueno es que sí vendrán y serán atendidos a cuerpo de rey, -faltaba más- los dictadores de Venezuela Nicolás Maduro, de Cuba Miguel Díaz-Canel, de Nicaragua Daniel Ortega, y otros impresentables más, como si ellos no hubieran violado los derechos humanos de las víctimas de sus "revoluciones"

